



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET, DAN TEKNOLOGI

UNIVERSITAS NEGERI MAKASSAR (UNM)

Alamat : Jalan Andi Pangeran Pettarani Makassar 90222

Telepon: (0411) 865677 Fax. (0411) 861377

Laman: www.unm.ac.id

PENGUMUMAN NOMOR: 8884/UN36/TU/2023

TENTANG HASIL SELEKSI DAN PROSEDUR PENDAFTARAN ULANG CALON MAHASISWA BARU JALUR MANDIRI UNIVERSITAS NEGERI MAKASSAR TAHUN 2023

Diumumkan kepada para peserta seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru Jalur Mandiri Universitas Negeri Makassar (UNM) tahun 2023 bahwa peserta dengan Nomor Peserta dan Nama yang tercantum dalam laman <https://pengumuman.unm.ac.id/> dinyatakan:

LULUS SELEKSI

Pimpinan beserta seluruh Civitas Akademika Universitas Negeri Makassar mengucapkan selamat atas keberhasilan saudara.

Selanjutnya calon mahasiswa baru UNM diharuskan mengikuti proses pendaftaran ulang sesuai dengan prosedur di bawah ini:

A. Pengisian Biodata Diri Calon Mahasiswa (22 s.d. 31 Juli 2023)

1. Calon mahasiswa baru diharuskan mengisi biodata diri dan mengunggah file pendukung melalui laman <http://registrasi.unm.ac.id/mabaunm/> dengan menggunakan nomor peserta Jalur Mandiri 2023 dan tanggal lahir sebagai kode akses.
2. Foto diri yang diunggah harus memenuhi syarat yaitu latar foto berwarna biru, wajah lurus menghadap ke depan, mengenakan kemeja, tipe file foto dalam bentuk JPG dengan ukuran maksimal 1 MB (dimensi 600 x 800 pixel).
3. Setelah mengisi biodata calon mahasiswa diharuskan mencetak bukti pre-registrasi *online*, biodata dan surat pernyataan.

B. Pembayaran Uang Kuliah Tunggal (22 s.d. 31 Juli 2023)

Calon mahasiswa melakukan pembayaran UKT di Bank yang bekerjasama dengan UNM dengan menggunakan nomor peserta Jalur Mandiri 2023 sebagai Kode Pembayaran.

Calon mahasiswa baru yang program studinya terdaftar di FMIPA, FT, FIKK, FIP, FBS, FISH, dan FSD melakukan pembayaran UKT melalui **Bank Negara Indonesia Tbk (BNI)**, calon mahasiswa baru yang terdaftar di FEB melakukan pembayaran UKT melalui **Bank Syariah Indonesia (BSI)**, calon Mahasiswa baru F.Psikologi melakukan pembayaran UKT melalui **Bank Rakyat Inonesia (BRI)**.

C. Registrasi Nomor Induk Mahasiswa secara *Online* (22 s.d. 31 Juli 2023)

Calon mahasiswa yang telah membayar UKT di Bank yang bekerjasama dengan UNM melakukan registrasi nomor Induk Mahasiswa (NIM) secara *online* di <http://registrasi.unm.ac.id/mabaunm/> dengan menggunakan nomor peserta Jalur Mandiri 2023 dan tanggal lahir sebagai kode akses. Setelah melengkapi data, calon mahasiswa mencetak Kartu Registrasi Nomor Induk Mahasiswa (NIM).

D. Sanksi

1. Calon mahasiswa yang tidak melakukan **Registrasi Nomor Induk Mahasiswa** pada jadwal yang telah ditetapkan di atas dianggap mengundurkan diri sebagai mahasiswa baru Universitas Negeri Makassar.
2. Calon mahasiswa yang dinyatakan diterima di Universitas Negeri Makassar kemudian tidak lulus Satuan Pendidikan SMA/SMK/MA dan/atau sederajat maka kelulusannya dibatalkan.
3. Calon mahasiswa yang telah diterima di Universitas Negeri Makassar kemudian mengundurkan diri atau kelulusannya dibatalkan, maka semua biaya yang telah dibayarkan ke UNM tidak dapat ditarik kembali.

E. Lain-lain

1. Calon mahasiswa baru Universitas Negeri Makassar yang dinyatakan lulus jalur Mandiri tahun 2023 dan telah memperoleh Nomor Induk Mahasiswa (NIM) diharuskan memiliki **Jas Almamater** yang akan digunakan pada saat mengikuti penerimaan mahasiswa baru. Pengambilan **Jas Almamater** di Wisma UNM (Samping Hotel Lamacca), Jalan A.P. Pettarani Makassar, setiap hari kerja mulai 24 Juli 2023 s.d. 11 Agustus 2023, pukul 08.00 s.d. 16.00 WITA, (Harga 1 pcs Jas Almamater adalah Rp. 150.000).
2. Informasi lain tentang pendaftaran ulang calon mahasiswa baru program Diploma Tiga, Sarjana Terapan, dan Sarjana dapat menghubungi Subbagian Registrasi dan Statistik, Biro Akademik dan Kemahasiswaan, Universitas Negeri Makassar melalui telegram https://t.me/regmaba_Mandiri2023 pada hari kerja pukul 08.00 s.d. 16.00 Wita.



Makassar, 21 Juli 2023

Prof. Dr. Ir. H. Husain Syam, M.TP., IPU., ASEAN Eng.
NIP 196607071991031003